茅ヶ崎同盟教会 教会学校だより

2018 年度年間暗誦聖句 (CS さんびかライブラリー32 番)

いつも喜んでいなさい。絶えずいのりなさい。 すべてのことにおいて感謝しなさい。 これが、キリスト・イエスにあって 神があなたがたに望んでおられることです。

テサロニケ人への手紙第一5章 16-18節(新改訳 2017)

教会学校では、毎年5月の第3・4週頃に、教会から歩いてすぐ の、えぼし岩の見える茅ヶ崎海岸に集まり、砂浜で思いっきり遊 ぶビーチ・プレイ・デイを開催しています。当日のお天気は快 晴ながら朝は風が強くすこし心配でした。午後はおさまり大変

楽しいひとときでした。やはり浜辺では、バーベキューを楽しんだり、遊んだりす る人々でイッパイでした。幼稚科・小学低学年科担当の加藤姉がレポートします。



2018 年ビーチプレイデイ・レポート

加藤ちぐさ 記



5月20日 天候:快晴 昼1:00。 礼拝堂に笑顔が1人又1人と集まってきました。小学生7名,中学生1名,幼保,2歳のお友達計3名,お父さん2名,お母さん3名,教会員3名,犬1匹,教師(牧師以外)11名の合計30名(現地飛び入り父,娘含む)でした。

山村先生のギターに合わせて賛

美した後,お祈り,点呼でさあビーチに出発!! 先発隊がビーチに着くやいなや宝探しのための砂山・茅ヶ崎富士制作にシャベルでえんやこら!ボールを山の中に隠しながら昨年よりも大きな山ができました。これで準備 OK です。古川隊長

の号令で最初は玉入れ。紅白に分かれて、 かご目がけて玉を投げ入れました。結果 は 1 勝ずつ♥仲良く引き分けです。

次に綱引き。こちらも引き分け。最後に大人なしの子どもだけの対決。2歳のお友達が引きずられて,おーい大丈夫?! 紅組勝利!

おやつを食べて茅ヶ崎富士を崩す前に 名峰を囲んで記念撮影しました。

続きまして,サンダル飛ばし! あゆちゃん,ここちゃん,はーちゃん。各優勝者にはおかしのプレゼントです。



私もやってみましたが、これが意外と難しい。サンダルが軽くて、上にあがったり、後ろに飛んだり、意外に難しいのです。皆さんも周りをよく見て、人にぶつからないか確認したらぜひ一度挑戦してみては?!



さて、いよいよお待ちかねの宝探し!! 小さなお友達からよーいどん。砂山に登り、砂を掘って、中に隠してあるボールをゲットできるかな?「やったぁー!見つけた。」という嬉しそうにボールを持ってくるお友達!今年は献金で買わせていただいた豪華賞品と交換でき、みんなとっても嬉し

そう。お人形,恐竜,バック,ゲーム,ティアラ,虫あみ,お風呂のイスなどなど。楽しい賞品がいっぱい☆ 1人2つ選ぶ時間も楽しそう・・・。

そして最後にドッヂボール♥紅 チームの内野全滅で白チーム勝利 ♥ おめでとうー!

さわやかな風の中,楽しい時間を 過ごせたね。今日はペンテコステ。 茅ヶ崎の海で遊ぶ・・・ぜいたくなっ いたします。ありがとうございます。



茅ヶ崎の海で遊ぶ・・・ぜいたくな 1 日を与えてくださった神様。心より感謝 いたします。 あいがとうございます

●編集後記



今回のレポートは,幼稚科・小学低学年科担当の加藤姉に書いてもらいました。といってもゴーストライター(お嬢さんが難解なミミズ文字を解読し入力した…)からのデータで届きました。日曜日の午後の海岸は散歩やスポーツやバーベキュー

大会などの人でいっぱいでした。毎度ながら砂山作りの土木作業は疲れました。今年も小さなお友だちの参加で盛り上がりました。日曜日には、教会学校にも続けて来てほしいです。今年も夏休みには教会で1日夏期学校が計画されています。聖書と賛美、そして自分たちで工作、ランチやかき氷のおやつなど、楽しいプログラムがみなさんをまっていますよ。巻末におまけ画像を掲載しました。(森本)(May 30th, 2018 Updated)







